

jueves 23 de junio de 2022

El 1 julio arranca la edición 2022 del programa turístico y estival Antequera Luz De Luna 2022

Luz de Luna vuelve a ser un importante referente turístico en los próximos meses en Antequera, con el desarrollo de una treintena de actividades que tienen como objetivo conectar con todos los públicos



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Turismo, Patrimonio Histórico, Políticas de Empleo y Comercio, Ana Cebrián, han presentado hoy jueves una nueva edición del ciclo nocturno y veraniego Antequera Luz De Luna 2022, con el lema '¡El protagonista eres Tú!'

“Una propuesta turística que ya es referente en nuestra provincia y en toda Andalucía”, ha destacado el alcalde, en la presentación Consulta o descarga la programación:

<https://www.antequera.es/Destacados/Luz-de-Luna/> [/sites/ayto-antequera/Destacados/Luz-de-

Luna/]

IMPACTO EN LA ECONOMÍA LOCAL

El objetivo en esta edición vuelve a ser superar la barrera de las 10.000 visitas, algo que se traduce de manera notable en el impacto económico que supone para la ciudad. Alojamientos, comercio o restauración son algunos de los sectores beneficiados con la puesta en marcha e esta iniciativa

